

# Benediktiner feierten 300 Jahre Stift Fiecht

**Bis auf den letzten Platz war die Stiftskirche voll. Die Benediktinerabtei beging am Sonntag gleich zwei Jubiläen.**

FIECHT (hin). Seit genau 300 Jahren haben die Benediktiner ihren Sitz in Fiecht in der Inntalgemeinde Vomp. Im Jahre 1705 entschlossen sich die Patres, nach dem vierten Brand des Felsenklosters St. Georgenberg den Konvent im Tal neu zu begründen. Die Jubiläumsfeiern fanden am Sonntag mit dem großen Festgottesdienst einen Höhepunkt.

Gläubige aus der ganzen Welt, sogar aus den USA und Korea, waren in die Stiftskirche gekommen. Abt Anselm Zeller und sein Prior Arno Münz verbanden das große Jubiläum mit den ihren: Beide



**Abt Anselm Zeller (l.) und Prior Arno Münz feierten ihr Priesterjubiläum. LH Herwig van Staa gratulierte.**

sind nämlich seit 40 Jahren Priester.

Die besten Wünsche übermittelte Erzabt Jerimias von St. Ottilien. In die Gratulantenschar reihten sich auch Landeshauptmann Herwig van Staa und Landtagspräsi-

dent Helmuth Mader.

Die Vompener Gemeinderäte mit BM Karl-Josef Schubert an der Spitze brachten 1500 Euro für den neuen Brunnen im Hof der Abtei. LH van Staa versprach, dass sich auch das Land beteiligen werde.